



École internationale d'été en administration et gestion de l'éducation



Université du Québec
à Trois-Rivières
Bureau des relations
internationales

WWW.UQTR.CA/ECOLIAGE



Alain Huot

Professeur en administration de l'éducation à l'UQTR, il intervient en enseignement supérieur depuis plus de 20 ans. Ses intérêts multiples portent sur l'innovation pédagogique, les processus d'accompagnement, les technologies et le numérique, l'efficacité et l'efficience tant stratégiques qu'opérationnelles de même que la transdisciplinarité en santé-enseignement-gestion. La place du bien être dans les rapports humains/organisationnels sont au cœur de ses actions.

Il est chercheur au [Lab e3c](#), au [GRIDE](#), au [Réverbère](#) ainsi qu'au [CRIFPE](#). Il agit également à titre de président du [GRIIP](#) et de l'[ADERAE](#).

DE LA THÉORIE À LA MISE EN PRATIQUE

Tout droit sortie d'échanges avec ses collègues internationaux vivant les mêmes enjeux quant à la formation des futurs personnels de direction d'établissements scolaires, l'École internationale d'été en administration et gestion de l'éducation (Écoliage) aboutit pour la première fois en 2021. Elle vise la mise en commun d'expertises théoriques et pratiques dans une perspective de développement professionnel et d'amélioration continue.

L'INTERNATIONALISATION DE LA RECHERCHE POUR...

S'inspirant des propos du sociologue Guy Rocher qui mentionne que « *l'internationalisation se réfère aux échanges de diverses natures, économiques, politiques, culturels, entre Nations, aux relations qui en résultent, pacifiques ou conflictuelles, de complémentarité ou de concurrence...* ». Pour le professeur Huot, l'internationalisation met l'accent sur les notions de coopération dans les relations avec des collègues d'horizons diversifiés en vue d'une compréhension mutuelle de la société dans laquelle nous évoluons.